

# 種 —Seed—

～第3号

兵庫県立福崎高等学校  
第78回生学年団発行  
TEL 0790-22-1200  
FAX 0790-22-1201

高校に入学して4か月、はや1学期が終わろうとしています。高校生活は充実したものになっていますか？それとも、予想と違って、中学時代の方がよかったと思っている人はいませんか？中学生と高校生の違いは何か、考えたことはありますか？それは、高校生は“大人”として見られ、「それぐらい言わなくてもわかるよね?」と思われることが増えてくるということです。今、何をやるべきか、今、何をしてはいけないのか、自分自身で考え、決めていく力をつけていくことが“大人”になるということです。自分の行動が後に、誰にどのような影響を及ぼすのか、考え想像し、自分自身を制御(コントロール)する力をつけ、少しずつ「大人」になっていきましょう。

## ～1学期を振り返って～

### 〈福高祭〉

6月15日(木)・16日(金)、「創れ新時代 輝け福高魂」をテーマとし、福高祭が開催されました。1年生は各クラス、デコレーション・展示・体験ブースの制作に取り組みました。中でも体験ブースの人気はすさまじく、長い待ち時間が出るほど大盛況でした。来年はステージ発表が待っています。これから1年間、学校の中心となるべく力を蓄えていきましょう。1年後、エネルギーあふれる、素晴らしい舞台を期待しています。



### 生徒の感想

- ・福高祭、予想以上の盛り上がりでした。僕は2日目の一年生のおし物のリーダーでした。リーダーとして責務をこなせたと思います。来年は舞台発表緊張しますが成功させたいです。(3組)
- ・クラス全体で協力して文化祭の準備をし成功させることができよかったです。前日までバタバタしてしまっただけクラスのまとまりがあったおかげで成功させることができたのでいい思い出になりました。(1組)

### 〈球技大会〉

7月11日(火)、球技大会が開催されました。ポートボール・バレーボール・テニスの3種目に懸命に取り組む姿が印象的でした。普段とは違った顔が見られ、素晴らしい1日となりました。クラスの結束力もより強まったことと思います。



### 生徒の感想

- ・球技大会では、クラスの団結力が一気に高まったと思いました。それぞれ競技ごとで一致団結し、バレーボールでは1年生ながらも準優勝することが出来て本当に嬉しかったし、すごく盛り上がりました!9人ピッチという少ない人数でしたが、決勝戦では、ほぼみんなが見に来てくれて、最後は本当にクラス全員で戦えたんじゃないのかなと思います。この団結力で3年間色々なことも乗り越っていきたいなと思いました。(4組)

### 〈1学期〉 生徒の感想

- ・入学したときは不安でいっぱいでしたが、高校生活は思っていたより楽しくあっという間でした。テストの大変さや課題の多さに圧倒されながらも自分なりに頑張りました。数学のテストで学年1位を取れたことが1番嬉しかったです!(2組)
- ・一学期は充実した時間でした。新しい科目や友達との出会い、挑戦と成長の機会がありました。課題やテストもあったけれど頑張って乗り越えました。次の学期に向けて更なる努力を続けたいと思います。(3組)

## ～夏休みに向けて～☀

いよいよ夏休みが始まります。40日という長い休みをどう過ごすかによって、これから先の高校生活が大きく変わってきます。毎日をダラダラ過ごす人と、何か目標を持って時間を有効に使って活用していく人では、1か月後に大きな差がついてくるのが現実です。せっかくの夏休み、有意義に過ごしましょう。

- ① 規則正しい生活をしよう。
- ② 補習・課題など、学習に積極的に取り組もう。1学期の学習範囲でわからないことがあったら、克服しておこう。
- ③ 部活動に取り組もう。部活動から得るものは多い。懸命に取り組む、自分を成長させよう。
- ④ 進路について考えよう。自分が本当にやりたいものを見つけよう。そのために、オープンキャンパスなどに積極的に参加することも有効です。

## 夏休み・9月の予定

7月21日(金)～27日(木) 前期夏季補習(全員)	9月1日(金) 大掃除・始業式
26日(水)～27日(木) コースサイエンスキャンプ	4日(月) 課題考査
8月17日(木)～25日(金) 後期夏季補習(指名)	5日(火) 課題考査 食堂営業再開
21日(月) スタディサポート	6日(水)・13日(水)・20日(水) C.C.
22日(火)～23日(水) オープン・ハイスクール	22日(金) 後期生徒会選挙 進路相談日
23日(水) C.C.	25日(月) 体育大会準備
	26日(火) 予行
	27日(水) 体育大会 28日(木)・29日(金) 予備日